
Protokoll:  
 
Rm Schumann-Dreyer (Vorsitzende CDU-Fraktion) fragt an, ob es einen neuen Sachstand 
bezüglich Neubau/Sanierung der Pestalozzi Grundschule gebe. Kulturdezernentin Dr. Theis-
Scholz erklärt, dass sich die Planungen noch in Abstimmung mit dem Zentralen 
Gebäudemanagement befänden, weshalb es derzeit keinen neuen Sachstand gebe. Frau 
Schumann-Dreyer weist darauf hin, dass es vor dem Hintergrund, dass eine große Fläche für 
Wohnbebauung vorgesehen sei, wichtig sei zu einer Entscheidung zu kommen. 
 
Auf Nachfrage erklärt Beigeordneter Flöck, dass die Arbeitsfähigkeit des Stadtarchivs 
sichergestellt werden müsse. Derzeit breche die Funkverbindung im Stadtarchiv immer wieder 
zusammen. Aufgrund dessen solle die Verbindung wieder hergestellt werden. Ein externes Büro 
sei beauftragt worden, den kompletten baulichen Bestand des Stadtarchivs zu untersuchen. Nach 
Abschluss dieser Untersuchung werde der Standortfrage nachgegangen. 
 
Herr Enkirch erklärt, dass die mobile Beschallungsanlage für die Säle 103, 220 und 132 
eingesetzt werden solle. Mit dieser Anlage würde auch eine Schwerhörigen-Anlage installiert 
werden. 
 


